

- DJK Bendorf e.V. Abteilung Basketball -

DJK Basketballer gehen mit neuem Trainer in die neue Saison

Die 1. Herrenmannschaft der DJK Bendorf startet auch in diesem Jahr wieder in der Bezirksliga Koblenz, nachdem man die vergangene Saison als Aufsteiger auf einem akzeptablen Mittelfeldplatz beenden konnte.

Nach 5 Jahren wird in der kommenden Saison allerdings nicht mehr Markus Normann als Trainer der DJK Bendorf an der Seitenlinie stehen, welcher die Mannschaft 2018 übernommen und sie in der Folge unter anderem zur Meisterschaft in der A-Klasse Koblenz und dem gleichbedeutenden Aufstieg geführt hatte.

Markus Normann hat das Taktikboard und damit die Verantwortung für den Spielbetrieb der Mannschaft in der Sommerpause an Lars Jähnke übergeben. Jähnke war in der Vergangenheit bereits mehrfach - erstmals im Jahr 2005 - als Spieler für die DJK Bendorf aktiv. Zwischenzeitlich sammelte er als Spieler und Kapitän mehrjährige Erfahrung bei verschiedenen Vereinen der Region, sowohl in der Ober- als auch Regionalliga. Der nun 36-Jährige soll bei den Bendorfer Basketballern als Spielertrainer für neue Impulse sorgen und das Ziel, im Rennen um den Aufstieg ein Wörtchen mitzureden, erreichen.

Markus Normann bleibt dem Team als Co-Trainer und Spieler auch weiterhin erhalten.

Die Bendorfer starten mit einem Heimspiel am Sonntag, den 15.9. um 11:00 Uhr im Wilhelm-Remy-Gymnasium in die neue Saison.